

HEARTFUL NEWS vol.6

「シャンパン、大福茶、海老の共通点は？」

こんにちは！ハートフルクレーションです。

フランスでは、シャンパンはグラスに注ぐと、絶えず泡が立ち上がるということから、「絶えない幸せ」を意味するので、非常に縁起が良い飲み物とされています。「縁起を担ぐ」と日本でも言われますが、特に1月は、1年の始まりとして縁起の良いものを味わったり、取り入れたいですね。

毎年、YUITO では、お振舞いと新春福引きのイベントを、弊社の企画・運営で開催させていただいております。今年も1月2日に「伊勢極み海老せんべい」と「大福茶（おおぶくちゃ）」がご来館いただいたお客様に振舞われました。

「大福茶」は京都に古くから伝わるお正月用のおめでたいお茶で、「伊勢極み海老せんべい」の海老は曲がった腰と髭から「長寿の象徴」として縁起が良いものになります。

また、新春福引きではご参加いただいた皆様が今年初めの運試しを楽しまれました。今年も、とても縁起の良いイベントとなり大盛況のうちに開催することができました。ご来館いただいた皆様、誠にありがとうございます。



さらに、YUITO では1月11日（火）より1月23日（日）まで「福春スクラッチ 2022」が開催中です。

YUITO 館内の対象店舗にてお買い物された方へスクラッチカードを進呈中。対象店舗でご利用いただけるお食事券・お買物券が当たるチャンスです。今回はなんと合計 1,500 名様に当たります。どうぞ、年の初めの運試しに YUITO までお越しください。皆様のご来館をお待ちしております。



イベントの詳細はこちらから！！

https://www.yuito-nihonbashi.com/common/img/pages/top/special/211224newyear_scratch.jpg

2022年1月13日

HEARTFUL NEWS に関するお問い合わせ

企画・編集：岡部、永易

Tel : 03-5847-1199

<http://heartfulcreation.jp/>

ヒト、ココロ、ツナガル

